

EN TEATRO MUNICIPAL DE VIÑA DEL MAR:
**PUCV y Armada de Chile
 conmemoraron Glorias Navales con concierto**

La Orquesta de Cámara de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y la Banda de Conciertos de la Armada interpretaron un repertorio que fusionó la música clásica y el folclor chileno.

Casi mil asistentes participaron del concierto en homenaje a las Glorias Navales organizado por la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) en el Teatro Municipal de Viña del Mar, ocasión en la que la Orquesta de Cámara de la Casa de Estudios y la Banda de Conciertos de la Armada de Chile presentaron un repertorio que fusionó instrumentos de viento y percusión.

Bajo la dirección de Jesús Rodríguez, el conjunto de la PUCV interpretó la obertura de la ópera "La Urraca Ladrona" de Gioachino Rossini; "Enlunamientos, enrublamiento, envajamientos y enlejanías" de la joven compositora Lucía Jiménez; la "Suite para Cuerdas" de Leos Janacek, y la "Suite Violeta Parra" de Ricardo Morales, honrando la tradición de la música chilena y la belleza de las melodías y ritmos folclóricos.

El concierto concluyó con el clásico "La Joya del Pacífico" y el himno oficial de la Armada, "Brazas a Cenir", interpretados por ambos elencos musicales dirigidos por el teniente primero Rodrigo Morales.

El rector de la PUCV, Nelson Vásquez, destacó que la instancia haya reunido a dos instituciones con un

fuerte compromiso social, plasmando lo establecido en el Plan de Desarrollo Estratégico Institucional 2023-2029 de la universidad, en el sentido de fortalecer permanentemente y en distintos ámbitos sus lazos con la sociedad y sus organizaciones. "Es una alegría homenajear a las instituciones más importantes de la Región de Valparaíso y el país. Esta Rectoría puso como énfasis aumentar los vínculos con el entorno y desarrollar su potencial en materia artístico-cultural y, mediante ello, en esta jornada estamos agradeciendo el servicio que la Armada de Chile, como institución republicana, ha prestado en la soberanía costera del país y, también, conmemoramos el Mes del Mar, que constituye una festividad muy significativa para sus funcionarios y toda la ciudadanía chilena", complementó el rector Vásquez.

Por su parte, el comandante en jefe de la Primera Zona Naval, contralmirante Roberto Zegers, se refirió a la importancia de concluir el Mes del Mar con una actividad que reunió a la comunidad de manera transversal en el Teatro Municipal de la Ciudad Jardín. "La música es fundamental para nuestra cultura, porque nos traslada a las raíces de la historia en dife-



Contraalmirante Roberto Zegers, comandante en jefe de la Primera Zona Naval de la Armada de Chile; Nelson Vásquez, rector de la PUCV; contraalmirante Sebastián Gutiérrez, director de Educación de la Armada de Chile, y David Contreras, director general de Vinculación con el Medio de la PUCV.



El capitán de Navío de la Armada de Chile, Claudio Oyarce; la teniente primero de la Armada de Chile, Nathalie Gómez; Cecilia Martínez y el capitán de Navío de la Armada de Chile, Hans Fritz.

rentes aspectos y nos otorga un momento de felicidad y tranquilidad", afirmó.

Por otra parte, el director de Educación de la Armada, contraalmirante Sebastián Gutiérrez, señaló que "nos sentimos muy honrados de poder asistir al homenaje que la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso rindió a nuestros héroes. Me llena de orgullo asistir con los marinos a recibir este baño de cultura que ofrecen dos instituciones que han estado largamente unidas en esta zona de Valparaíso a través del tiempo".

LA OPINIÓN DEL PÚBLICO

El capitán de Fragata, René Carvajal destacó que "fue una jornada maravillosa, muy entretenida, donde los músicos demostraron todo su talento y profesionalismo". Asimismo,

agregó que este tipo de actividades culturales "contribuyen en todo el proceso de formación integral que deben tener nuestros alumnos".

Por su parte, el suboficial mayor de la Armada de Chile, Sergio Vega declaró sentirse "muy agradecido de la presentación que brindó la universidad en la conmemoración de los 145 años del Combate Naval de Iquique y de Punta Gruesa. Fue una actividad cultural gratificante".

"Me gustó el programa que se interpretó, se sentía la preparación de los músicos que estaban en escena y todo se acrecentó con la incorporación de la Banda de Conciertos de la Armada de Chile", concluyó el cabo segundo Karen Vega.

La Orquesta de Cámara de la PUCV fue fundada en 1954 por Fernando Rosas y refundada en 1998. Con 26 años de trayectoria ha sido cuna y escuela para la formación instrumental y orquestal en la Región de Valparaíso.



El rector de la PUCV, Nelson Vásquez destacó que mediante esta actividad "estamos agradeciendo el servicio que la Armada de Chile, como institución republicana, ha prestado en la soberanía costera del país y, también, conmemoramos el Mes del Mar que constituye una festividad muy significativa".



Alumnos de la Escuela de Aviación Naval, Marcelo Alvarado, Josellyn Paillamil y Rebeca Pincheira.



Los cadetes de la Armada de Chile, Maximiliano Castro, Gonzalo Astudillo, David Carvajal y Tomás Sánchez.



El concierto convocó en escena a la Orquesta de Cámara de la PUCV y a la Banda de Conciertos de la Armada de Chile.

El concierto reunió mayoritariamente a jóvenes de la Escuela Naval, Academia Politécnica Naval, Academia de Guerra Naval y de la Escuela de Aviación Naval de la Armada de Chile.

